

Granada Hoy



NOTICIAS

[Portada](#)
[En Portada](#)
[Opinión](#)
[Ciudad](#)
[Provincia](#)
[Deportes](#)
[Toros](#)
[Cultura](#)
[Espectáculos](#)
[Andalucía](#)
[Nacional](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)
[Sociedad](#)
[Motor](#)
[Internet](#)
[Especial Papa](#)



AGENDA

[Clasificados](#)
[Coches usados](#)
[Cartelera](#)
[Misas y cultos](#)
[Horóscopo](#)
[Tiempo](#)
[Sorteos](#)
[Farmacias](#)
[Transportes](#)
[Efemérides](#)
[Obituario](#)
[Pasatiempos](#)
[Programación](#)



SERVICIOS

[Suscripción](#)
[Hemeroteca](#)
[Contactar](#)
[Publicidad](#)
[Quiénes somos](#)

Actualización | miércoles, 06 de abril

DEPORTES

[campeonatos universitarios de andalucía](#)

La [Universidad de Granada](#) logra diez medallas

GRANADA HOY

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Un total de diecisiete medallas es el balance obtenido por las atletas de la [Universidad de Granada](#) en los Campeonatos Universitarios de Andalucía de Atletismo disputados en el Estadio Olímpico de la Cartuja de Sevilla.

Con estos resultados, [la UGR](#) se ha alzado con el primer puesto masculino al adjudicarse doce medallas en una competición de gran claridad por los deportistas granadinos. De la docena de medallas cinco han sido de oro (100, 200, 400 y 800 metros lisos, y salto de altura) y tres de bronce (salto de altura, jabalina y lanzamiento de disco).

En el cuadro femenino, las atletas de [la UGR](#) consiguieron hacer tercer puesto al sumar cinco metales para el medallero del equipo femenino de [la UGR](#) obtuvieron tres medallas de plata (lanzamiento de jabalina, salto de pértiga y 5000 metros), y redondearon su brillante actuación con dos bronce obtenidos en salto de altura y salto de longitud.

La [Universidad de Granada](#) acogerá este año los Campeonatos Universitarios del 8 al 12 de mayo en las competiciones de ajedrez, balonmano, judo, rugby y voleibol.

